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Protokoll der Mitgliederversammlung des TV Okriftel vom 27.03.2024 

Anwesend: 42 stimmberechtigte Mitglieder, s.Anwesenheitsliste Anlage 1 
Ort:  Mehrzweckraum der TVO-Halle, Erlenstr.9a, Okriftel mit paralleler Live-

Stream-Übertragung, Online-Teilnehmer ohne Stimmrecht 
Beginn: 19.00 Uhr 
Ende: 20:30 Uhr 
 
Tagesordnung (wie mit Einberufung der Versammlung angekündigt): 
1. Eröffnung und Begrüßung  
2. Totenehrung  
3. Berichte  
4. Entlastung Vorstand  
5. Neuwahl geschäftsführender Vorstand  
6. Wahl eines:er Kassenprüfer:in  
7. Anträge, Wünsche, Anregungen, Termin 
 

TOP 1: Begrüßung, Eröffnung  
Der Vorsitzende Frank Lakomy  begrüßt die Vereinsmitglieder im Mehrzweckraum und die 
online Zugeschalteten, besonders auch die Ehrenvorstandsmitglieder Georg Paul und 
Jürgen Burski. 
Er erklärt, dass die Mitgliederversammlung satzungsgemäß einberufen wurde und 
beschlussfähig ist. 
Der Ehrenvorsitzende Reinhard Odey lässt sich entschuldigen und lässt über Frank seinen  
Dank für das Geschenk anlässlich seines 75.Geburtstages übermitteln.  
Dem stellvertretenden Vorsitzenden Manuel Odey gratuliert Frank im Namen des Vereins zu 
seinem 40.Geburtstag und überreicht ein Geschenk. 
 

TOP 2: Totenehrung/Gedenken der verstorbenen Mitglieder 
Folgende Vereinsmitglieder sind seit der letzten Mitgliederversammlung verstorben: 
 
Gerdi Hessemer 01.07.2023  81 Jahre (64 Jahre im Verein) 
Susanne Günther  16.07.2023  81 Jahre (2 Jahre im Verein) 
Christa Ritter   26.07.2023  89 Jahre (53 Jahre im Verein) 
Gerhard Geisel  04.01.2024  74 Jahre (22 Jahre im Verein) 
Peter Ruhig   15.01.2024  84 Jahre (47 Jahre im Verein) 
Rudi Novak   04.02.2024  95 Jahre (75 Jahre im Verein) 
Peter Frunzke  07.02.2024  83 Jahre (57 Jahre im Verein) 
 
Zum Gedenken an die Verstorbenen erheben sich die Anwesenden von Ihren Plätzen. 
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Wir wollen ihnen ein ehrendes Andenken bewahren. 
 

TOP 3: Berichte 
 
3.1. Bericht des Vorsitzenden 
Mitgliederentwicklung 
Der Vorsitzende Frank Lakomy gibt einen kurzen Überblick über die Mitgliederentwicklung 
seit der letzten Mitgliederversammlung. 
Aktuell sind es 1636 Mitglieder (2022: 1455 Mitglieder),  
davon 1078 weiblich und 558 männlich. 
Eintritte:  363 (2022 ->132)  
Austritte:  210 (2022 ->177) 
Der Verein hatte also einen  Zuwachs von 181 Mitgliedern, im laufenden Jahr 2024 war 
bereits ein Zuwachs von 30 Mitgliedern zu verzeichnen. Der TVO ist damit der größte 
Hattersheimer Verein. Das Wachstum ist sehr erfreulich, allerdings sind dem Wachstum aber 
durch die Hallenkapazitäten, die inzwischen ausgereizt sind, auch Grenzen gesetzt. 
 
Jugend 
Großer Dank und großes Lob gebührt dem Jugendausschuss, der mit viel Engagement, 
guten Ideen und Events für die Jugend den TVO bereichert. Der TVO ist stolz auf seine tolle 
Jugend und freut sich auf ein „weiter so“. 
 
Hallenanbau 
Der Hallenanbau, der die Verantwortlichen in den letzten Jahren stark beschäftigt hat, ist 
inzwischen fertiggestellt und wurde im Herbst 2023 eingeweiht. 
Finanziell ist dem TVO eine „Punktlandung“ gelungen. Das kalkulierte und von der MV 
genehmigte Limit für die Eigenleistung konnte eingehalten werden, es wurde also gut geplant 
und kalkuliert und der TVO kann sich über zwei schuldenfreie Hallenanbauten freuen. Auch 
die Verbindlichkeiten aus dem Bau der großen Halle werden in 5-6 Jahren abbezahlt sein.  
Ganz besonderen Dank geht an dieser Stelle an Willi Göttlinger, der den Anbau mit 
unermüdlicher Tatkraft, herausragendem Engagement und viel Sachverstand ausdauernd 
begleitet hat.  
 
Vereins-IT 
Die Hardware der Geschäftsstelle war zwischenzeitlich stark veraltet und es konnte vor 
kurzem, auch dank des Einsatzes von Sascha Gumbert, ein neues System angeschafft, 
installiert und in Betrieb genommen werden. 
Die neue Software ist noch in Arbeit, wird aber auch in Kürze installiert werden. 
 
Neue Projekte 
Für 2024 sind als Projekte eine neue Schließanlage für die Halle und neue 
Fahrradparkplätze vorgesehen. 
Die bisherigen Fahrradständer sind nicht mehr ausreichend und unpraktisch. Wir benötigen 
mehr und bessere Abstellmöglichkeiten. 
 
In den nächsten Jahren wird eine neue Heizungsanlage anstehen und die Wetterseite der 
Halle zeigt Risse, die in näherer Zukunft auch Investitionen erforderlich machen werden. 
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Insgesamt ist der Verein finanziell aber gut aufgestellt und verfügt über genügend 
Rücklagen, um die anstehenden Herausforderungen zu bewältigen.  
 
Vereins-Events 
Die TVO-Events des Jahres 2023 waren volle Erfolge. Bei der Nikolausfeier platzte die Halle 
aus allen Nähten, der Familienabend konnte wieder mit einem tollen Programm der aktiven 
Gruppen begeistern, die Weihnachtsbäume fanden beim Verkaufsevent mit Waffeln, 
Glühwein und Würsten reißenden Absatz und auch das Vereinssportfest war sehr gut 
besucht. 
Besonderer Dank geht an Petra Lakomy, die die Organisation dieser Events, die dem Verein 
einen guten Ertrag einbringen, souverän und mit viel Einsatz steuert und begleitet.  
 
Frank dankt auch den vielen Helfern, die den Verein mit ihrer Arbeit unterstützen und ohne 
die vieles nicht möglich wäre. Ebenso dankt er dem Geschäftsführenden Vorstand, der die 
Rahmenbedingungen gut steuert und den Verein auf solide Beine stellt. 
Damit übergibt er das Wort an den Stellvertretenden Vorsitzenden Manuel Odey. 
 
3.2. Bericht des Sportwartes/sportliche Leitung 
Da die Sportwartin Tanja Klingler stimmlich angeschlagen ist, übernimmt Manuel Odey den 
Bericht der sportlichen Leitung, die er sich mit Tanja teilt. 
 
Strategische Entscheidungen 
Auf der Agenda für 2023 standen einige strategische Entscheidungen, die der TVO aufgrund 
geänderter schulischer Rahmenbedingungen zu treffen hat: 
 
In Hessen erfolgt die Einführung des Ganztagsbetriebs ab 2026 in den Grundschulen. 

Daraus ergibt sich die Notwendigkeit, die Einstiegsangebote des TVO 

(Grundlagen Gerätturnen, Kinderleichtathletik, Kindertanz usw.) in das Schulangebot zu 
implementieren, da die Gruppen sonst erst ab 17.00 Uhr trainieren könnten, was 
organisatorisch nicht darstellbar wäre.  

Um die sportliche Entwicklung der Kinder nicht ausnahmslos den Schulen zu überlassen, 
müssen hier also neue Wege mit den Vereinen gefunden werden. 

Dazu gab es erste Kooperationsvereinbarungen mit  der Albert-Schweitzer-Schule (ASSO) 
im Bereich der Kinderleichtathletik ab Sommer 2024 

Durch den geplanten Neubau der Ganztagsbetreuung wird unser Ballspielplatz vorläufig für 
2-3 Jahren wegfallen und dann an anderer Stelle auf dem Schulgelände wieder neu errichtet. 
Hierzu gab es mehrere Gespräche und Vorort-Termine, um eine sinnvolle Lösung zu finden. 

Vereinskollektion 
Manuel stellt die neue Vereinskollektion vor, Trainingskleidung der Marke Jako „Iconic“ in 
dunkel gehaltenen Farben/schwarz-weiß, die voraussichtlich nach den Osterferien über die 
Geschäftsstelle bis 2027 bestellbar sind. Die Beratung und Auswahl erfolgte unter 
Einbindung aller Abteilungen und es konnten moderate Preise mit höchstmöglichen Rabatten 
ausgehandelt werden. Der Preis für ein Kindershirt bewegt sich bei ca. 12 EUR. 
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Die bisherigen weißen Shirts sind für die Tischtennisabteilung ungeeignet, daher erfolgte 
eine Farbumstellung. 
 
Sportangebote 
Es konnten neue Vereinsangebote implementiert werden: 
 
•  Schwangerschaftsgymnastik mit ÜL Franziska Bickermann, Start April 2024 
•  Beckenbodentraining mit ÜL Franziska Bickermann, Start April 2024 
•  Wiederaufnahme der „Fitten Jungs“ mit ÜL Nicole Schlink, Jungs 7-8 Jahre, April 2024 
•  Wiederaufnahme des Lauftreffs mit Susanne Schneider, ab ca. Herbst 2024, nach         
Beendigung der ÜL-Ausbildung  
 
Alle Infos und Trainingszeiten sind zu finden unter: 
www.tv-okriftel.de 
 
Berichte aus den Abteilungen: 
 
Ballsport (Abteilungsleitung Bettina Wambach) 
Alle Gruppen sind gut besucht 
• Middle-Aged-Baskets (Baskettball) laufen seit 2023, mittlerweile als gemischte Gruppe 
• Tischtennis hat großen Zuwachs, vierte Mannschaft geplant für die nächste Runde 
• In fast allen Gruppen sind neue Mitspieler:innen herzlich willkommen 
 
Fitness (ohne Abteilungsleitung) 
Alle Angebote laufen weitestgehend. 
• Wechsel von Anna Hartmann und Mathias Schwenn bei 3K zu Maren Böker und Annika 
Zöller  
• Aktuell gibt es immer noch keinen Abteilungsleiter:in für die Abteilung Fitness.  
Es wäre schön, wenn sich jemand für dieses Amt begeistern könnte. Bei Interesse bitte bei 
der sportlichen Leitung melden unter: sportangebot@tv-okriftel.de 
 
Gesundheitssport (Abteilungsleitung Mathias Schwenn) 
• Mathias Schwenn ist nach über 15 Jahren als Abteilungsleiter aus beruflichen Gründen 
zurückgetreten. Z.Zt. gibt es noch keinen Nachfolger. 
• die Kurse sind weitestgehend ausgebucht 
• Interessenten für ÜL-Ausbildung sehr gerne willkommen!  
Der TVO beteiligt sich an den Ausbildungskosten. 
 
Manuel dankt Mathias für das langjährige Engagement. Das Kurssystem im 
Gesundheitssport ist eine sehr wichtige finanzielle Stütze für den TVO. Großen Dank auch 
an Petra Lakomy, die den organisatorischen Part der Kursgebühren managt.  
 
Leichtathletik (Abteilungsleitung Manuel Odey) 
• Volle Gruppen im Bereich Kinderleichtathletik (aktuell Wartelisten) 
• Ausscheiden von Robert Schieferer – Zusammenlegung der Gruppen Jugend & Aktive 
• Viele gute Platzierungen bei Wettkämpfen & Meisterschaften 
• Weitere Kapazitäten frei im Bereich U12 – U16, hier können wir noch TN aufnehmen 
• Sportabzeichengruppe startet ab 16.4.24 
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• Lauf und Walking/Nordic Walking Treff den ganzen Winter über aktiv 
• Reaktivierung des Lauftreffs 
 
Kinderturnen (Abteilungsleitung Bärbel Klingler) 
• Neue Übungleiterin für Fitte Jungs, Nicole Schlink. Start nach den Osterferien (18.4.2024) 
• Familiensonntag erfolgreich am 17.3.2024 durchgeführt 
• Alle Gruppen sehr gut ausgelastet, teilweise Wechselbelegung und lange Wartelisten 
• nächstes Event: TVO Kinderturnabzeichen 10.11.2024 
 
Gymnastik (Abteilungsleitung N.N.) 
• Kursleiter:innenwechsel im Bereich Zumba: Nestor -> Melanie Rottenau / Sandra Savio 
• Skigymnastik: aktuell kein ÜL 
 Neu im Programm (Start 19.4.2024): 
• Schwangerschaftsgymnastik 
• Beckenbodentraining 
• Aktuell gibt es immer noch keinen Abteilungsleiter:in für die Abteilung Gymnastik.  
Bei Interesse bitte bei der sportlichen Leitung melden (sportangebot@tv-okriftel.de) 
 
Gerätturnen (Abteilungsleitung Tanja Klingler) 
• Viel Nachwuchs und stetiges Interesse in der Grundlagengruppe, Warteliste lang  
(Warteliste ca. 1 Jahr) 
• 8 aktive Wettkampf-Gruppen  
• Viele gute Platzierungen bei Wettkämpfen & Meisterschaften 
• Kapazitätsgrenzen der Hallenzeiten unter der Woche erreicht 
 
Tanz (Abteilungsleitung Nicole Rüffer) 
• MiniKidsDance (3-5 J.), KidsDance (ab 6 J.) gut gefüllt und sehr beliebt 
• Diamonds voll im Training und über Fasching sehr aktiv 
• LineDance Zuwachs durch Schnupperkurse 
• Let's Dance Paartanz sucht nach neuen interessierten Tanzpaaren, damit das Angebot    
aufrecht erhalten werden kann 
• ÜL-Unterstützung für MiniKidsDance und KidsDance willkommen 
 
Wandern (Abteilungsleitung Helmuth Freyer) 
• 2023 erfolgten 23 Wanderungen mit über 500 Teilnehmer:innen 
• Wanderplan für 2024 ist erstellt und abrufbar unter:  
https://www.tv-okriftel.com/sportangebote/wandern-neu 
->ca. 2 Wanderungen pro Monat 
• 2024 steht das 50-jährige Jubiläum der Wanderabteilung an.  
(Näheres bei „Termine“) 
 
Saisonales Sportangebot 
• Radfahren 2024 - Martin Albrecht, Bernd Knauer, Gerhard  
  Baumgarten, diesjährige Radreise nach Dresden/Lausitz ist bereits ausgebucht 
• Skifreizeit 2025 -  Geplanter Termin 06.02. - 09.02.2025 wieder in Stein/Allgäu 
   Infos folgen auf der Homepage zu gegebener Zeit 
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Folgende Termine stehen 2024 auf dem Programm: 
 
• So, 17.03.2024 TVO Familiensonntag (ehem. Pampers-Familiensonntag) 
• So, 26.05.2024 Klassikertage Hattersheim, mit Bobby-Car-Rennen (Abtlg.Kinderturnen) 
• So, 09.06.2024 TVO Vereinssportfest 
• So, 16.06.2024 Giro Hattersheim 
• So, 06.07.2024 Jubiläumsfeier Abteilung Wandern 
• So, 25.08.2024 Gau-Wandertag 
• So, 10.11.2024 TVO Kinderturnabzeichen 
• Sa, 30.11.2024 TVO Familienabend (Generalprobe am Fr, 29.11.) 
• Sa, 07.12.2024 TVO Nikolausfeier, im Anschluss Dankesabend/Helferfest 
• Sa, 14.12.2024 TVO Weihnachtsbaumverkauf 
 
Offene Termine 

• August 2024 Hochsprungmeeting 
• Oktober / November 2024 Erste-Hilfe-Kurs 
• Jubiläum Volleyball 

 
Offene Positionen 
Der TVO sucht dringend Interessenten für 
Übungsleiter 

• Yoga 
• Crazy Pearls (Gardetanz, Mi, ab 16.30Uhr) 
• Skigymnastik (im Winter, ehem. Mi, 18:45-19:45Uhr) 
• … und für neue Kursangebote, wir sind offen! 

 
Gruppenhelfer/Unterstützung bei 

• Kids Dance, Mittwoch 14:30-16:30Uhr 
• Volleyball (Mittwoch und Donnerstag abends) 
• Reha-Sport (Mittwoch und Samstag morgens 

 
Ausblick für das kommende Jahr 
Auch im kommenden Jahr stehen wieder einige Themen an, mit denen sich die sportliche 
Leitung beschäftigen wird: 
 

• Weitere Kooperation mit der Grundschule zur Schaffung eines  Ganztagsangebotes 
(bis 2026) 
• Kapazitätserweiterung im Portfolio der bestehenden Vereinsangebote wegen starker 
Nachfrage (z.B. Kinderturnen, Kinderleichtathletik, Grundlagen-Gerätturnen & 
Kindertanz). Wir möchten unsere Wartelisten abbauen. 
• GEMA Konformität im Bereich des Kurssystems 
• Schaffung weiterer Angebote zur Auslastung des neuen Anbaus 

 
Manuel übergibt das Wort an den Kassenwart Stefan Wichmann 
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3.3 Bericht des Kassenwarts 
Der Kassenwart Stefan Wichmann dankt seinem Finanzteam für die gute Zusammenarbeit 
im abgelaufenen Jahr. 
Ortrud Drobisch ist mit der Erstellung und Pflege des Anlagenverzeichnisses 
(Vermögenswerte und Inventar des TVO) beschäftigt, 
Anne Knauer kümmert sich um die Buchhaltung und Petra Lakomy als stellvertretende 
Kassenwartin ist eine unverzichtbare Stütze in allen Belangen rund um die Kasse. 
Gerti Hessemer unterstützte ebenfalls tatkräftig als stellvertretende Kassenwartin bis zu 
ihrem unerwarteten Tod im Juli 2023.  
 
Spenden 
Großer Dank geht auch an die zahlreichen Spender, die den TVO im letzten Geschäftsjahr 
finanziell unterstützt haben. Besonders hervorzuheben sind hier einige Großspenden: 

• MM Reifen und Kfz-Service  mit 1.000 Euro 
• Fa. Quellweich mit 700 Euro 
• Forstdienstleistungen Daniel Stich mit 500 Euro 
• Taunus-Sparkasse mit 500 Euro 

Das Spendenaufkommen betrug insgesamt 3.300 Euro 
 
Stefan stellt einige Zahlen im Vorjahresvergleich vor: 
 
Beitragseinnahmen 
 

 
Die Coronazeit ist überwunden und der TVO erfreut sich steigender Mitgliederbeiträge und 
Beiträgen aus dem Kurssystem . 
 
Bei den laufenden Ausgaben sah es im Vorjahresvergleich so aus: 
 

 
 
Dank Willi Göttlinger konnten die Ausgaben für Energie durch Anbieterwechsel stark 
reduziert werden. 
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Hallenerweiterung 
Das Projekt Hallenerweiterung lief von 2019-2023 und konnte inzwischen abgeschlossen 
werden. Die Ausgaben sind abgeschlossen und alle Fördergelder eingegangen. 
Die finanzielle Entwicklung des Hallenanbaus und die Auswirkung auf das Jahresergebnis 
sind in der untenstehenden Tabelle dargestellt. 

    
 
Die mit den Mitgliedern vereinbarte Eigenbeteiligung von 50.000 EUR konnte eingehalten 
werden, somit bleibt der TVO finanziell gut aufgestellt und kann in nächster Zeit auch noch in 
eine neue Schließanlage und Fahrradständer investieren. 
Danach sollte der Verein aber wieder in „normales“ finanzielles Fahrwasser kommen und 
Rücklagen schaffen für künftige Investitionen und Reparaturen.  
 
Einnahmen/Ausgaben 
 
Die  Einnahmen betrugen insgesamt:  356.358,33 Euro  
Die  Ausgaben betrugen insgesamt:  365.783.34 Euro  
Gesamt-Überschuss/Verlust:    -9.425,01 Euro 
 
Vermögen / Schulden 
 
• Kassenbestand:  183.911,77 Euro 
• Verbindlichkeiten:  212.603,10 Euro (Schuldenlast aus dem Bau der großen Halle) 
 
Es ist davon auszugehen, dass die Verbindlichkeiten in 5-6 Jahren erledigt sein dürften. 
 
Stefan Wichmann bittet die Kassenprüfer um ihren Bericht. 
 
 

3.4  Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüferin Iris Dargatz berichtet: 
Die Kassenprüfung erfolgte am 09.03.2024 in der TVO -Geschäftsstelle. 
Anwesend waren Petra Lakomy, Stefan Wichmann und die beiden Kassenprüfer Heiko 
Knöbel und Iris Dargatz.. 
Es wurde der Jahresabschluss sowie die Kassenbuchführung des Vereins geprüft. Alle  
notwendigen Unterlagen standen zur Verfügung und wurden auf Vollständigkeit überprüft.  
Es konnten keine Beanstandungen gefunden werden. 
Iris Dargatz beantragt in Abwesenheit des zweiten Kassenprüfers Heiko Knöbel die 
Entlastung des Vorstandes. 
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TOP 4: Entlastung des Vorstandes 
 
Frank Lakomy bittet um Abstimmung mittels Handzeichen. 
Bei der folgenden Abstimmung wird der Vorstand einstimmig bei Enthaltung der Betroffenen 
entlastet. 
 

TOP 5: Neuwahlen geschäftsführender Vorstand 
 
Frank Lakomy erklärt, dass er nach 16 Jahren Vorstandsarbeit die Entscheidung gefasst hat, 
nicht mehr zu kandidieren. 

Die Sportwartin Tanja Klingler hat ihr Amt 4 Jahre bekleidet, mit viel Engagement und 
Gründlichkeit. Ihren hohen Eigenanspruch kann sie aber aufgrund hoher beruflicher 
Anforderungen nicht mehr erfüllen und kandidiert ebenfalls nicht mehr. Sie erklärt aber ihre 
Bereitschaft, sich stattdessen um die Pflege der Homepage zu kümmern.  

Alexandra Rücker-Flettner war 18 Jahre stellvertretende Vorsitzende, hat 2022 für ihr 
Engagement den Ehrenbrief des Landes Hessen erhalten und kann wegen privater 
Belastungen ebenfalls nicht mehr antreten. Für andere Aufgaben wie Organisation der 
Nikolausfeier und der 1.-Hilfe-Kurse steht sie aber weiterhin zur Verfügung.  

Wahlleitung 
Frank Lakomy übergibt die Wahlleitung an Martin Albrecht. Dieser stellt fest, dass 42 
Stimmberechtigte anwesend sind. Die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig und die 
einfache Mehrheit ist ausreichend.  
Online-Teilnehmer haben kein Wahlrecht. 
Er stellt zur Disposition, ob geheim oder per Akklamation gewählt werden soll.  
Die Anwesenden entscheiden sich für die Wahl per Handzeichen. 
 
a) 1.Vorsitzende/r 
Bisher: Frank Lakomy 
Kein Vorschlag. 
Manuel Odey erklärt, dass der Vorstand grundsätzlich auch ohne Vorsitzenden  
geschäftsfähig ist.  
Allerdings ist nach spätestens 3 Monaten in einer außerordentlichen Mitgliederversammlung 
ein neuer Vorsitzender zu wählen. 
Manuel Odey verliest daraufhin eine Erklärung unseres Ehrenvorsitzenden Reinhard Odey   
(Anlage 3).  
Sollte sich in der laufenden Mitgliederversammlung kein Kandidat finden, ist er bereit,  
nochmals für 2 Jahre zu kandidieren und erklärt, im Falle seiner Wahl die Wahl anzunehmen  
 
Da sich kein weiterer Kandidat meldet, erfolgt die Wahl mit 
36 Ja-Stimmen bei 6 Enthaltungen.  
Reinhard Odey nimmt die Wahl (durch Vorab-Erklärung) an.  
 
b) Stellvertretende/r Vorsitzende/r 
Bisher: Alexandra Rücker-Flettner, steht nicht mehr zur Verfügung 
Vorschlag: Thomas Herglotz 
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Thomas Herglotz stellt sich kurz vor. Er ist seit 50 Jahren Mitglied, zur Zeit nur als  
Teilnehmer einer Sportgruppe aktiv und freut sich, dass er für dieses Amt vorgeschlagen  
wurde.   
Er wird einstimmig gewählt bei eigener Enthaltung. Er nimmt die Wahl an. 
 
c) weitere/r Stellvertrende/r Vorsitzende/r 
Bisher: Manuel Odey. 
Vorschlag: Manuel Odey, er erklärt seine Bereitschaft  
Einstimmig gewählt bei eigener Enthaltung. Manuel nimmt die Wahl an. 
 
d) Geschäftsführer/in 
Bisher: Ulrike Bernhard 
Vorschlag: Ulrike Bernhard, sie erklärt ihre Bereitschaft 
Einstimmig gewählt, bei eigener Enthaltung. Sie nimmt die Wahl an. 
 
e) Sportwart/in 
Bisher: Tanja Klingler, steht nicht mehr zur Verfügung 
Kein Vorschlag, die Position bleibt unbesetzt. 
 
f) Kassenwart/in 
Bisher: .Stefan Wichmann  
Vorschlag: Stefan Wichmann, er erklärt seine Bereitschaft 
Einstimmig gewählt bei eigener Enthaltung. Er nimmt die Wahl an. 
 
g) Schriftführer/in 
Bisher: Astrid Laumann 
Vorschlag: Astrid Laumann, sie erklärt ihre Bereitschaft 
Einstimmig gewählt bei eigener Enthaltung. Sie nimmt die Wahl an. 
 
Der Wahlleiter Martin Albrecht dankt den Mitgliedern für die Teilnahme an der Abstimmung. 
 
Der neue Geschäftsführende Vorstand: 
Vorsitzender:      Reinhard Odey, 65795 Hattersheim,  
Stellvertretender Vorsitzender:  Manuel Odey, 65795 Hattersheim,  
Stellvertretender Vorsitzender:  Thomas Herglotz, 65795 Hattersheim,  
Geschäftsführerin:    Ulrike Bernhard, 65795 Hattersheim,  
Kassenwart:      Stefan Wichmann, 65795 Hattersheim,  
Schriftführerin:    Astrid Laumann, 65795 Hattersheim,  
 

TOP 6: Wahl eines Kassenprüfers 
 
Bisher: Heiko Knöbel und Iris Dargatz.  
Heiko Knöbel scheidet turnusgemäß aus. Iris Dargatz bleibt noch ein Jahr im Amt. 
 
Vorschlag für den zweiten Kassenprüfer:  
Tim Heider, er erklärt seine Bereitschaft. 
Einstimmig gewählt bei eigener Enthaltung. Er nimmt die Wahl an. 
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TOP 7: Weitere Anträge, Wünsche, Anregungen 
 
Beisitzer 
Manuel Odey informiert, dass Simon Miebes und Martin Albrecht ihre Bereitschaft erklärt 
haben, bei der nächsten Wahl des erweiterten Vorstandes als Beisitzer zu kandidieren. Bis 
dahin werden sie dem TVO bzw. dem Vorstand als beratende Mitglieder zur Seite stehen.  
 
Es liegen keine weiteren Anträge vor. 
 
Weiterer Bedarf zur Aussprache wird von den Anwesenden nicht signalisiert. 
 
Verabschiedungen 
Drei verdiente Mitglieder verlassen mit dem heutigen Abend den Geschäftsführenden 
Vorstand. 
Georg Paul als Mitglied des Ehrenvorstandes ergreift das Wort und richtet sich an den 
scheidenden Vorsitzenden Frank Lakomy: 

Der TVO habe in der Vergangenheit viel erreicht und dafür sei auch ein starker Vorsitz nötig. 
Frank ist seit 23 Jahren Mitglied im Verein, davon 16 Jahre in der Vorstandsarbeit. Seit 2008 
als Beisitzer, ab 2010 als Sportwart, ab 2014 dann als stellvertretender Vorsitzender und 
2020 hat er schließlich das Amt des Vorsitzenden übernommen.  

Insbesondere auf seine Verdienste um den aufwändigen Hallenanbau dürfe er zu Recht stolz 
sein. Unter anderem wurde unter seiner Regie das Kurssystem als tragende finanzielle 
Stütze des TVO eingeführt und er könne auf eine gute und harmonische Zusammenarbeit 
mit allen Abteilungen und umfangreiche weitere Aktivitäten rund um die Vereinsarbeit 
zurückblicken. Wir bedauern sehr, dass er das Amt aufgibt, freuen uns aber auch darüber, 
dass er dem TVO auch weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung stehen möchte. 

Im Namen des gesamten TVO dankt Georg Paul Frank für sein großes Engagement und 
überreicht ihm ein Geschenk.    

Der stellvertretende Vorsitzende Manuel Odey dankt Alexandra Rücker-Flettner im Namen 
des TVO für 18 Jahre als stellvertretende Vorsitzende und Tanja Klingler für ihr starkes 
Engagement in 4 Jahren als Sportwartin und überreicht beiden jeweils einen großen Strauß 
Blumen.  
Er freut sich, dass beide im TVO in anderen Aufgaben weiter arbeiten. 
 
Manuel Odey schließt die Sitzung um 20:30 Uhr und dankt den Anwesenden für ihr 
Vertrauen, dem der Geschäftsführende Vorstand auch gerne gerecht werden möchte.  
 
Anlagen 
Anlage 1: Anwesenheitsliste 
Anlage 2: Einladung zur Mitgliederversammlung 
Anlage 3: Erklärung Reinhard Odey 
 
Okriftel, den 30.03.2024 
Astrid Laumann, Schriftführerin  
Reinhard Odey, Vorsitzender 
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